

Après le Loft - 1/2

Que font les lofteurs saison 1 ? Quelques semaines d'enfermement ont suffi à les transformer en supers stars ! Vous voulez savoir en quoi s'est transformée leur vie ? Alors lisez cet article sans plus attendre !

"Loft Story" est un véritable tremplin pour ses participants. Le passage dans l'émission les propulse sur le devant de la scène, sans posséder aucun talent pour la plupart d'entre eux.

- **Steevy** : anime son émission, "Fun Steevy", tous les mercredis de midi à 13 heures, sur Fun TV. Il est également chroniqueur au côté de Laurent Ruquier dans l'émission "On va s'gêner" sur Europe 1.
- **Laure** : Après avoir reçu le prix du meilleur espoir féminin pour "Laure de vérité" lors de la dernière cérémonie des ithèmes (les 7 d'or du câble), la brunette a pris la place de Michaël Youn dans le "Morning Live" durant le loft 2. Laure de Lattre poursuit avec succès sa carrière dans l'audiovisuel. Auteur de l'ouvrage "C'est génial d'être une fille". Elle continue de prodiguer des conseils de beauté dans l'émission de Jérôme Bonaldi sur Europe 1.
- **David** : Retour à la case départ pour le "clown" de la première saison. Il a fait la promotion de Pepsi-cola, des assurances MMA et une courte apparition dans le clip de Sniper, un groupe de rap. Malheureusement pour lui tout ça n'a pas marché très fort. Il souhaite se lancer dans la musique et a formé un groupe de rock.
- **Kimy** : regrette d'avoir participé à l'émission. Après avoir animé une seule et unique émission sur MCM, elle n'a pas réussi à s'imposer dans l'audiovisuel. Inscrite depuis quelques mois au Cours Florent, elle prend des cours de comédie dans l'espoir de faire un jour du théâtre ou du cinéma.
- **Kenza** : Journaliste pour un célèbre hebdomadaire, animatrice sur la première radio musicale de France, ambassadrice d'un célèbre soda à l'orange... L'avenir s'annonçait radieux pour Kenza dès sa sortie du loft. Malheureusement au fil des mois on l'a vite oubliée. Toutefois celle-ci ne perd pas espoir. Elle s'est inscrite dans une école privée qui forme aux métiers de la radio, car elle envisage de reprendre des activités radiophoniques. Elle présente tout de même un programme musical sur la chaîne du câble Zik.
- **Fabrice** : A part le cirque Kino et le guide du Routard, il n'a pas reçu beaucoup de propositions après sa sortie du loft. Toujours amoureux de Laure, avec qui il s'est installé à Paris, il prend des cours de théâtre et travaille sur une émission de télé sur le thème du voyage.
- **Jean-Edouard** : peine à se faire un nom dans l'univers des DJ. Il a fait la promotion d'une compile de housse music, un disque qui s'est vendu à moins de 25000 exemplaires chez les disquaires. Un vrai Flop ! La radio parisienne FG lui offre l'antenne une heure par semaine pour l'émission "In Da Mix".
- **Delphine** : a vendu son poney-club et s'est installée dans une nouvelle maison avec son compagnon. Après une apparition dans le spot de pub MMA, elle pourrait faire la promotion d'une marque de prêt-à-porter.
- **Philippe** : C'est le calme plat pour l'intello rigolo du Loft. Pendant toute une saison il a animé le jeu du "Dis-moi qui" sur la chaîne Comédie. Depuis son départ de la "chaîne qui déconne" , on ne lui connaît pas de projets sérieux...
- **Aziz** : Outre le tournage de quelques courts métrages, "Y'a des jours comme ça" et "Philosophale", il a tenu un rôle dans le téléfilm "Mariage interdit" , dont la diffusion est annoncée avant la fin de l'année sur M6.
- **Christophe et Julie** : Entre eux c'est toujours l'amour fou ! Inséparable, ils ont décidé de travailler en

Après le Loft - 2/2

tandem sur la chaîne RFM TV. Chaque semaine ils animent "Sur tous les tons".

Le premier single de Julie, "Ne dis rien", est déjà dans les bacs. Bien sûr Christophe est présent dans le clip de sa belle.

- **Loana** : La blonde niçoise a touché le gros lot !

Son premier disque, "Comme je t'aime", s'est arraché à 180000 exemplaires. Son deuxième single, "Obsession", sortira très prochainement.

Elle a également posé pour de prestigieuses photographes, ainsi que pour la Redoute.

Son autobiographie, "Miette", s'est écoulée à 110000 exemplaires.

Certains ont réussi, d'autres pas. Aujourd'hui la télé forme les stars de demain avec ou sans talent réel. Il faudra donc s'habituer à voir surgir de nul part des personnes inconnues qui du jour au lendemain, auront à faire face à une nouvelle notoriété plus ou moins méritée.